



Jahresbericht Sport SVPK Seeland 2022

Das Jahr begann mit dem **Wintertraining** in Schüpfen, wegen der Corona-Situation mussten die Teilnehmer auf 2 Abende verteilt werden. Es gab insgesamt 2 Spring-Gruppen, und 1 Kindergruppe. Das ganze Training verlief unfallfrei. Vielen Dank an alle, speziell an unseren Kursleiter Melanie Herren und Fredy Schneider, die beiden hatten wieder ein sehr lehrreiches Programm zusammengestellt.

Anfang April startete das **Sommertraining** mit 2 **Kinderreitgruppe** und 3 Springgruppen. Herzlichen Dank Fredy Schneider für die Kursleitung und das wiederum lehrreiche Programm.

Bei Sonnenschein aber starker Bise konnte der **Patrouillenritt** in Baggwill am 29. Mai wieder im gewohnten Rahmen stattfinden. Es gab 4 Kategorien: Reiter-Reiter, Reiter-Biker, Kinder und Fahrer. Die Strecke führte durch den schönen Frienisbergerwald. Es ging bergab und zum Leidwesen einiger Biker auch viel bergauf. Die Posten waren abwechslungsreich und herausfordernd von Familie Stettler gestaltet worden. Es wurde wieder viel Geschicklichkeit benötigt um Bälle zu transportieren, einen Geschicklichkeitsparcours zu absolvieren, zu fischen, und Seile umzuhängen. Unterwegs gab es einen kleinen Lunch für die Patrouillen. Die kleine aber feine Festwirtschaft wurde von allen geschätzt. Die Rangliste wurde am nächsten Tag auf svpkseeland.ch publiziert. Das OK bedankt sich bei allen Teilnehmern und Helfern. Ein besonderes Dankeschön geht zusätzlich an die Helfer, denn ohne diese wäre ein solcher Anlass undenkbar. Mk

Bei schönem Wetter war der **2 Tagesritt** bei Thierry Jeanneret in La Chaux des Breuleux. Nach der Ankunft machten die 12 Reiter einen ausgiebigen Ausritt und die 2 Gespanne eine Ausfahrt. Zum Mittagessen trafen wir uns unterwegs und Thierry brachte das Mittagessen. Danach gab es noch einmal einen Ausritt um dann ein feines Abendessen bei Thierry zu geniessen. Am Sonntag konnten wir noch einmal einen wunderbaren Ausritt/Ausfahrt geniessen. Übernachtet wurde in den Autos, Transporter, ZVA. Nach dem Mittagessen wurden die Boxen ausgemistet und alles saubergemacht, bevor es dann zufrieden ab nach Hause ging, machten wir schon wieder ein Datum ab für 2023.

Die **Vereinsmeisterschaft** wurde wieder in Schüpfen bei Samuel Bloch durchgeführt. Das Wetter hatte alles im Gepäck: Starkregen bis Sonnenschein. Wir hatten Gehorsam, GA3, BAP, Gymkhana und Springen im Angebot. Im Voraus wurde der Platz herausgeputzt, hohes Gras und die Hecken wurden geschnitten. Auch hier einen grossen Dank den vielen Helfern, ohne die ein solcher Anlass gar nicht möglich ist.

Die **Ponyschau und Pferde- und Ponysporttage** wurden wie gewohnt am 2. Wochenende September durchgeführt mit den Disziplinen: Gehorsam, Gymkhana, BAP und Springen. Die Springprüfungen wurden leider nicht so gut besucht wie andere Jahre. Am Sonntag-Mittag wurde von unseren Jüngsten vom Kinderreitkurs eine Quadrille unter der Leitung von Fredy Schneider gezeigt. Die sechs Reiterinnen haben gezeigt, dass sich regelmässiger Reitunterricht und Fleiss lohnt. Auch hier ein grosses Dankeschön an den OK-Präsident Fredy Schneider und das ganze Team mit den vielen Helfern!

Die **Helferreise** Mitte Januar 23 begann mit einem feinem Apero im Rest. Kreuz Barga bei Sandra Gerber. Anschliessend ging's mit dem Car nach an den CSI-Basel. Dort konnten alle den Tag individuell geniessen und am späten Abend ging es wieder zurück mit dem Car nach Barga. Vielen Dank den Organisatoren.